

# Autisme : cinq jours d'inclusion par le sport



Des jeux étaient organisés pour que les enfants travaillent leurs aptitudes sociales. Ils ont également participé à un stage de tennis dans les locaux de la Richardière.

**L'association Envol Isère autisme associée au Tennis club d'Uriage vient de clore une semaine de stage sportif. Une douzaine d'enfants porteurs d'un trouble du spectre autistique y ont participé.**

Feriel Machault, véritable cheville ouvrière de l'opération, très impliquée dans le diagnostic et la prise en considération des troubles du spectre de l'autisme, n'en démord pas : « Insérer en petit groupe des enfants porteurs d'un trouble du spectre autistique (TSA) avec des enfants neurotypiques dans des activités de tous les jours et notamment sportives et de loisirs, ne peut être que bénéfique pour les uns comme pour les autres. »

Durant cinq jours, le petit groupe, encadré par Alban Derossier et Sébastien Derrider, animateurs sportifs du Tennis

club d'Uriage, a donc vécu des heures de lumière au soleil de la station de Chamrousse et sous les projecteurs de la salle de la Richardière en ce qui concerne la partie tennis.

**« Les bienfaits d'une pratique sportive et des interactions sociales chez ces enfants sont incommensurables »**

En avril 2021, à l'occasion de la journée mondiale de sensibilisation à l'autisme, un projet d'utilisation du tennis comme moyen d'inclusion et de soin pour les enfants autistes avait vu le jour sur la commune. Ce projet, conduit par la ligue de tennis Auvergne Rhône-Alpes, le club d'Uriage et l'association Envol Isère autisme, avait mobilisé un nombre important de partenaires et de sympathisants.

Un an plus tard, cette nouvelle



Les enfants sont allés skier à Chamrousse avec Sylvain et Antoine.

initiative s'inscrit dans une démarche plus globale d'inclusion des enfants atteints de TSA.

Portée par le projet pilote de Tennis autisme inclusif, actuellement scruté de près par le comité de tennis Isère et la ligue Auvergne Rhône-Alpes, ces douze enfants ont donc partagé

cette semaine de stage entre ski alpin, initiation au tennis et aussi aptitude sociale par le jeu, activité conduite par Lauriane Sadin, psychomotricienne et Magali Le Cain, ergothérapeute.

Feriel Machault était plutôt satisfaite à l'issue de cette se-

maine particulière : « L'autisme est un trouble qui crée beaucoup d'anxiété chez les enfants atteints. Il faut savoir que les bienfaits d'une pratique sportive et des interactions sociales chez ces enfants sont incommensurables. »

GRÉ:  
Cor  
31

La 2<sup>e</sup>  
bonh  
thém  
poët  
thèq  
Les i  
abor  
Grès  
enfa  
pens  
re. L  
méd

In  
id

CR  
Jud  
su

No  
seiz  
jud  
Jud  
cor  
ma  
titr  
Rh  
ne  
na  
ch  
qu  
du  
Ce  
pé  
Ch  
s'  
le  
Sé  
p  
ri  
a  
c  
N  
F  
e

M.D.



SUBVENTIONNÉ PAR  
**l'Assurance  
Maladie**  
Agir ensemble, protéger chacun

Isère



Paru dans le Dauphiné Libéré  
février 2022